

El servicio de orientación familiar, de inspiración cristiana, es una entidad diocesana, basada en los principios del matrimonio y la familia, como proyecto de entrega, aceptación y confianza mutua. Está formado por un grupo de matrimonios y sacerdotes expertos en familia, que asumen los principios inspiradores de este servicio.

El cuidado pastoral de la familia normalmente constituida significa concretamente el compromiso de todos los elementos que componen la comunidad eclesial local en ayudar a la pareja a descubrir y a vivir su nueva vocación y misión.

(FC, 69)

¿PROBLEMAS EN TUS RELACIONES FAMILIARES? ¡¡LLÁMANOS!!



LA DIÓCESIS DE ASIDONIA-JEREZ

Ofrece el

SERVICIO DE ORIENTACIÓN FAMILIAR

Al servicio de las familias que se encuentran en situaciones conflictivas, de dificultad o crisis, mediante la acogida, la orientación y el apoyo necesario para superarlas.

Atención personalizada

Total confidencialidad

Defensa de la dignidad de la persona

a lo largo de toda su vida

Parroquias

Centro de Orientación Familiar Betania 956 340 297

Solicitud de atención mediante cita previa

Ofrecemos:

- **Atención a las familias con previsible situación de conflictividad**
- **Orientación a matrimonios y familias en crisis**
- **Ayuda a Matrimonios con dificultades en las relaciones con sus hijos**
- **Orientación moral y espiritual**
- **Asesoramiento a madres gestantes o con embarazos inesperados.**
- **Cursos de Reconocimiento de la Fertilidad por Métodos Naturales**
- **Cursos de Formación Afectivo-Sexual para jóvenes**
- **Cursos de Formación al Matrimonio**